

~DAY912~

立ち向かえ

もう普通に寒いですね。僕も昨日、自宅のストーブを解禁しました。でも、まだ最低温度の15度設定で耐えています。10月に入り、最後の1年も半分が過ぎました。ですが、まだ進路活動真ただ中の人の方が多いですね。引き続き頑張っていきましょう。10月末に出願する人、試験を受ける人は今月勝負所ですよ。特に小論文がある人は逃げずに立ち向かってくださいね。

進路決定している人も、これからまだ考査が2回ありますし、スキーシーズンも近づいてきています。消化試合モードに入るのは早すぎるので。最後までやりきりましょう。



↑ 生徒会役員選挙の様子（新副会長のありのままを伝えた人、校訓に「樹」が入っている事を発見した人、責任者革命を起こそうとした人）

連絡事項

「元志の素」

<来週の予定>

• 10月11~14日 2学年見学旅行

…2年生と米内山先生、舟津先生が見学旅行に行くため、来週は3時間授業となります。

保護者の皆様へのお願い

…10月29日(土)に開催される PTA 研修会、授業参観の出欠について、学校 Gmail で各家庭にメールを送っております。Google フォームの回答期限は7日まででしたが、未回答の方がいらっしゃいましたら早急にご回答願います。

なお、今年度は翌30日に日高町民センターにて行われる 町民文化祭（日高高校生は太鼓で参加）の観覧も可能です。こちらは事前申込不要です。

友人や知り合いにお金を貸してはいけない、ただし…

お金だけは、本当に気をつけてください。がめつきもせず、ルーズにもならず、ただただ計画的に、ほどよい塩梅（あんばい）でお金と向き合ってほしいと思います。

とりわけ、あなたが友だちや知り合いからお金を貸してくれとお願いされたときは一番神経を使ってください。友達や知り合いに貸したお金がなかなか戻ってこないとき、関係性が少しずつ変わってしまうかもしれません。お金の貸し借りで友人関係が壊れることもよくあります。

なので、もし本当に貸さざるを得ないときは、お金をあげる気持ちで貸しましょう。もう戻ってこないものと。そう思える相手にだけ、お金を貸したらいいです。もし返してくれたら超ラッキーくらいに思いましょう。

＜来週の時間割＞

2022年 10月10日～10月14日

日付 曜日	10	11	12	13	14
	月	火	水	木	金
校時					
1	スポーツの日	日 A	英語	数Ⅱ	数Ⅱ
2		デザ	日 A	英語	デザ
3		音Ⅱ	体育	音Ⅱ	デザ
4					
行事		11～14日:3時間授業 (2年見学旅行のため)			フード:調理実習

来週もがんばって学校に来てください。

こまめに手洗い・消毒+マスク着用+寮のルールを守る！



油断せず、対策を徹底しよう。

峠、雪降りそう



馬